

Marktspiegel

0 | Pesolillo SA

Aktueller denn je: das Velo

Fahrräder oder Velos, wie wir in der Schweiz sagen, sind aktueller denn je. Kaum ein anderer Gebrauchsgegenstand, der über 200 Jahre alt ist, hat den Aufstieg zum Kultstatus in gleich eindrücklicher Manier geschafft. Karbonrahmen, hydraulisch gefederte Gabeln und die Unterstützung durch Elektromotoren sind nur einige der Entwicklungen, die das einstige Hochrad über sich ergehen lassen musste. Ganz zu schweigen von den verschiedenen Designs. Die Vielfalt der Ausstattungsmerkmale für die entsprechenden Einsatzgebiete macht einen die richtige Wahl nicht einfach.

Wesentlich einfacher wird die Wahl für Spur-0-Modellbahner. Die Pesolillo SA aus Purasca (TI) führt Fahrräder für Kinder und Erwachsene im Sortiment. Die Hauptmotivation dazu wurde durch die EW-I-Gepäcksteuerwagen ausgelöst. Eines ihrer Gepäckabteile ist mit Aufhängevorrichtungen für Fahrräder ausgerüstet. Die Velos sind aus Messing gefertigt und die Räder mit geätzten Speichen versehen. Vorerst sind Herrenfahrräder und solche für Knaben lieferbar. Damenfahrräder sind in Produktion. Lieferbar sind Vierersets mit Velos in Dunkelblau, Weinrot, Grau und Weiss.

Erhältlich im Direktvertrieb des Herstellers

Pesolillo SA, Tel. 091 606 16 35

info@pesolillo.ch, www.pesolillo.ch

